

HOJA INFORMATIVA DE AGOSTO

Bienvenida del Director

La facultad de BPAIA y el personal le da la bienvenida al año escolar 2017-18. Esperamos para el continuo progreso académico y el éxito de nuestros estudiantes. Le pedimos a los padres a continuar su apoyo a las políticas de la escuela y las expectativas. Se espera que los estudiantes sean **respetuoso, responsable y seguro**. Con los padres y apoyo del profesor, los estudiantes pueden esforzarse para la excelencia personal.

Visión

Nuestros estudiantes de BPAIA manifiestan el conocimiento, la motivación y la sofisticación para reconocer y tener éxito en los desafíos de la vida real: personal, académico y social. Son colaboradores capaces y responsables a la comunidad global.

Credo del estudiante BPAIA

Soy un Bulldog Académico de Bridgeprep Academy.

Soy raro y valioso.

Tengo un potencial ilimitado.

Soy un estudiante positivo y exitoso.

Estoy claro en mis objetivos y me veo llegar a ellos.

Hoy en día, me empuje a nuevos límites.

Soy un Bulldog Académico de Bridgeprep Academy.

Orden del día

Nivel escolar de cada mes que recibirán un boletín de noticias de mí detallando eventos, triunfos, historias de éxito de estudiante y escuela, noticias de la facultad y personal. Esto servirá como una de las muchas maneras que todos podemos mantenernos conectados e informado sobre lo que está sucediendo en el BPAIA.

Este año he implementado varios nuevos sistemas e iniciativas que serán un componente vital para el éxito de su hijo. Creo sinceramente que en la enseñanza integral del niño y abordando todas las fases del proceso de aprendizaje de los niños. Académicamente, mi facultad se concentrará en pedagogía aspectos todos, pero con un enfoque en la práctica poderosa de nuestra escuela que es la participación de los estudiantes. Participación de los estudiantes será el hilo conductor en el que mis profesores se evaluará específicamente en y espera llevar a cabo con rigor y precisión.

Nuestro tema de Sistema(PBIS) de incentivos de comportamiento positivo es **Marte** (matemáticas asistencia lectura con éxito) que está ligada a un sistema simbólico que reconoce a toda la clase cuando están siguiendo las tres reglas de toda la escuela de ser **respetuoso, responsable y seguro**. Nombres de todos los estudiantes que están en la escuela todos los días y el tiempo se colocarán en una tómbola y tengan la oportunidad de ganar un premio especial de la escuela y me reconocerá aulas obteniendo las fichas más cada mes.

La tercera iniciativa se introdujo este año escolar es la iniciativa de preparación universitaria. Para promover la preparación para la universidad, despertar la curiosidad del niño acerca de la universidad y encender la pieza de conversación entre el personal y los estudiantes; mi todo personal de custodia a mí mismo ha sido reconocido con un marco a lo largo de los pasillos de la escuela que ilustra la información de títulos y egresados. Además, el personal de cada viernes se recomienda llevar algo puesto de su universidad para reanudar la obra de preparación para la universidad.

Por último, insisto en la importancia de ser consciente y útil con todo lo que hacemos. Por lo tanto, cada día un aula enviará dos estudiantes a la oficina para decir el juramento de lealtad a la bandera estadounidense, credo de la escuela y una palabra fuerte del día. También tenemos un 4^{to} y 5^o grado reciclaje club, diversas actividades extraescolares nuevo y divertido, fomentar 5^o grado para vestir atuendo profesional todos los lunes y personalmente invito a todos mis padres y miembros de la comunidad conmigo el último viernes de cada mes para "Cafecito con el Sr. G", donde podrá unirse a mí y discutir cualquier problema, preocupaciones, o triunfos que desea compartir. Por favor únase a mí.

Estoy deseoso de conocer y trabajar con cada uno de ustedes durante este año escolar y más allá.

Profesionalmente,

Guillermo M. González, Director de la escuela